

GS Altenmarkt





Altenmarkt, 07.05.2024

Liebe Eltern.

wie Sie bereits wissen, findet am Freitag, 10.5.24, an der GS Altenmarkt der Mitmachtag statt. Nahezu 30 Vereine, Organisationen und ehrenamtlich Tätige stellen sich an diesem Tag mit einer Station vor und bieten den Kindern ein tolles Programm.

Bitte beachten: Die Kinder brauchen an diesem Tag keine Schultasche, aber einen **Rucksack** mit Brotzeit, Getränk und Mäppchen. Achten Sie bitte je nach Witterung auf entsprechenden Sonnenschutz und passendes Schuhwerk bzw. Kleidung. Es wäre schön, wenn viele Kinder das **Schul-T-Shirt** tragen.

Es gibt an diesem Tag keinen Pausenverkauf!

Der **Zufahrtsweg zur Schule ist an diesem Tag gesperrt**. Es kann der schuleigene Parkplatz und auch der Lehrerparkplatz nicht genutzt werden, stattdessen stehen **Parkplätze am Kloster** zur Verfügung.

Der Unterricht endet an diesem Tag für alle Kinder um 12.15 Uhr. Die Busse fahren um 12.15 Uhr und um 13.00 Uhr. Mittagessen wird regulär angeboten, die Mittagsbetreuung findet ebenfalls regulär statt.

Wir freuen uns auf einen tollen, lehrreichen Tag! Herzlichen Dank Petra Thalmeier, Manu Wotsch, Katrin Fredl und Diana Thiele für die Organisation des Tages. Danke allen Eltern, die sich als Stationshelfer zur Verfügung stellen und natürlich allen Ehrenamtlichen und Vereinen!

Liebe Eltern, auf diesem Wege möchte ich mich auch noch bei den **Kuchenbäckerinnen und -bäckern** bedanken, die für die Schulleiterkonferenz gebacken haben! Vielen herzlichen Dank!



Vorschau:

Am letzten Schultag (17.5.24) laden wir alle katholischen Schülerinnen und Schüler der Klassen 1-3 zur **Maiandacht** ein. Gerne dürfen sich auch nicht-katholische Kinder beteiligen. Alle Kinder, die mitfeiern wollen, sollten bitte am 17.5.24 eine **Blume** aus dem Garten mitbringen.

Letzter Schultag vor den Ferien: Der Unterricht endet am letzten Schultag vor den Pfingstferien zu den **regulären Schulschlusszeiten**. Es wird Mittagessen angeboten. Die Busse fahren regulär, die Mittagsbetreuung endet um 13.00 Uhr.

Mit freundlichen Grüßen,

Tanja Anthofer, Rektorin